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Zusammenfassung

        
353 Hefestämme von 13 Species aus klinischem Untersuchungsmaterial wurden auf ihre Empfindlichkeit gegen fünf verschiedene Antimykotika geprüft. Die Untersuchungen erfolgten im Blättchendiffusionstest auf Bacto-Yeast-Morphology-Agar unter standardisierten Bedingungen. Von den isolierten Hefestämmen waren 33 (6,3%) resistent gegen 5-Fluorcytosin, elf Stämme (2,1%) zeigten keine Empfindlichkeit gegen die Imidazolyl-Antimykotika Clotrimazol oder Miconazol. Bei den resistenten Isolaten handelte es sich vorwiegend um Vertreter der Species Candida albicans und Candida tropicalis. Gegen die antimykotischen Substanzen der Polyen-Gruppe Nystatin und Pimaricin (Natamycin) waren alle untersuchten Hefestämme empfindlich.


      
        
Summary

        
The sensitivity against 5 antimycotics was examined with 353 yeast strains of 13 species from clinical material. The tests were carried out by means of the disc diffusion test on Bacto yeast morphology agar under standardized conditions. 33 (6.3%) of the isolates were resistant against 5-fluorocytosine, 11 (2.1%) strains showed no sensitivity against the imidazolyl antimycotics clotrimazole or miconazole. The resistant strains belonged to the species Candida albicans and Candida tropicalis. All of the isolates were sensitive to the polyene antimycotics nystatin and pimaricin (natamycin).
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